



Saint-Cyrien de la promotion Grande Armée (1981-1983), le colonel (er) Bruno Duhesme choisit l'Arme Blindée Cavalerie à sa sortie d'école.

De 1984 à 1993, il effectue un temps de troupe comme chef de peloton, officier adjoint et commandant d'unité au 2ème Régiment de dragons, au 1er Régiment Etranger de Cavalerie, à la 13ème Demi-Brigade de Légion Etrangère et au 4ème Régiment de Chasseurs. Breveté de l'Ecole de Guerre en 1999, il rejoint le 1er Régiment de spahis la même année en temps que chef du Bureau Opérations Instruction.

Affecté au Maroc en 2001 pour assumer les fonctions de directeur de l'enseignement opérationnel au Collège Royal de l'Enseignement Militaire, il revient à Valence en 2003 pour prendre le commandement du 1er Régiment de spahis. En 2005, il est affecté à Fort Knox (Etats-Unis) pour y servir comme officier de liaison auprès de l'US Army. Affecté en 2008 au Centre de Doctrine et d'Emploi des Forces, il fait valoir ses droits à la retraite en 2009. De 2009 à 2022, il occupe des fonctions de cadre dirigeant au sein de différentes sociétés.

En novembre 2024, il est élu président de la Gandoura CRCL.

Chevalier de la Légion d'honneur et titulaire de la croix du combattant,

le colonel Duhesme est marié, père de quatre enfants et grand-père de trois petits-enfants.